

Punktlandung für Hawai-Ironman

TRIATHLON Waldalgesheimer Lübbers
musste aber schwer kämpfen

WALDALGESHEIM (mfe). Mit einer echten Punktlandung hat sich Amateur-Triathlet Andreas Lübbers das Ticket für die Ironman Weltmeisterschaften auf Hawaii am 9. Oktober gesichert. Als 20. in der Altersklasse M35 schnappte sich der Waldalgesheimer nach insgesamt neun Stunden, 42 Minuten und 40 Sekunden Qual den letzten Startplatz für das Mega-Event und belohnte sich damit für seine intensive Vorbereitung seit Januar.

Trotz der geschafften Qualifikation war Lübbers kurz nach dem Rennen zunächst nicht nach jubeln zu Mute, denn der gebürtige Düsseldorfer hatte sich im Vorfeld weit mehr vorgenommen als bloß die reine Hawaii-Teilnahme. Allerdings gab es schon vor dem Start der ersten Disziplin, dem 3,8 Kilometer Schwimmen, die erste schlechte Nachricht für den Sportwissenschaftler, denn das von ihm befürchtete Verbot der Neopren-Badeanzüge wurde wegen der hohen Temperaturen in die Tat umgesetzt. „Dadurch war ich gleich zu Beginn schon zehn Minuten langsamer als sonst und musste

dem Feld hinterher hecheln“, berichtete Lübbers, der auch in der Folge nicht an seine Bestleistungen auf dem Rad und im Laufen heranreichen konnte. „Da waren Athleten dabei, denen ich normalerweise 15 Minuten abnehme. Die waren aber dann auf einmal genauso schnell wie ich“, erklärte Lübbers weiter. Aufgrund dessen habe bei ihm irgendwann der Kopf zugemacht, „es hat einfach keinen Spaß gemacht und dazu noch richtig weh getan“, so Lübbers weiter. Dennoch nahm der Waldalgesheimer alle Kräfte zusammen und erreichte nach 3,8 Kilometer Schwimmen, 180 Kilometer Fahrradfahren und 42,195 Kilometer Laufen als 94. von insgesamt 2331 Athleten und Athletinnen das Ziel.

„Insgesamt lief das Rennen sehr bescheiden, aber ich habe das Hauptziel, die Qualifikation, erreicht“, resümierte Lübbers nüchtern. Erst einen Tag später, bei der Siegerehrung in der Frankfurter Eissporthalle vor über 2000 Gästen, habe er dann seine Leistung richtig realisiert und sich auch über das Ergebnis freuen können.